

Feuerwehrball in Voitsberg

Bombenstimmung mit den „Zerlachern“

Der Ball der Freiwilligen Stadtfeuerwehr Voitsberg zählt seit Jahrzehnten zu den beliebtesten Ballveranstaltungen jeder Ballsaison in Voitsberg. Der diesjährige Feuerwehrball, der am Samstag, dem 28. Jänner, im Volkshaus Voitsberg durchgeführt wurde, hatte ausgezeichneten Besuch aufzuweisen.

Die schön dekorierten Räume des Volkshauses gaben den äußeren Rahmen dieser Ballveranstaltung.

Beim Erklingen eines schmissigen Marsches, gespielt von den „Zerlachern“, marschierten die Feuerwehrmänner in Doppelreihen, begleitet vom Applaus des Ballpublikums, in den Saal.

Eröffnet wurde dieser Feuerwehrball, der bis in die frühen Morgenstunden des anderen Tages dauerte und beste Stimmung aufwies, durch den Wehrkommandanten ABI Gehr, mit der Begrüßung, wobei Gehr im Einverständnis mit den zahlreichen Ehrengästen von einer namentlichen Begrüßung Abstand nahm. Anwesend waren: Bürgermeister Helmut Glaser, Vizebürgermeister Arnold Heidtmann, Finanzreferent Ernst Meixner, Stadtrat Harald Knappitsch, Gemeinderat Karl Heinz Böhmer, Gemeinderat Ludwig Leth, Gemeinderat Erich Peißl, Gemeinderat Franz Sachernegg, LBD Karl Strablegg, OBR Erwin Draxler, BR Gustav Scherz, ABI Ewald Raudner, ABI Hermann Rupprechter und BI Karl Birnstingl, die Abordnungen der Feuerwehren Bärnbach, Gaisfeld, Köflach, Mooskirchen, Rosental und Stallhofen mit ihren Kommandanten, die Helferschaft des ÖRK, Bezirksdienststelle Voitsberg, die Mitglieder der Österreichischen Rettungshundebrigade, Bezirksstaffel Voitsberg, und die Herren der Unteroffiziersgesellschaft Steiermark, auch der Bezirksdienststellenleiter des Zivilschutzverbandes, Dr. Leopold

Dank

Die Freiwillige Stadtfeuerwehr Voitsberg fühlt sich verpflichtet, auf diesem Wege allen Besuchern des Feuerwehrballbesuches am 28. Jänner 1995 den aufrichtigsten Dank auszusprechen.

Nicht zuletzt danken wir der gesamten Voitsberger Bevölkerung für die Ballspenden und Überzahlungen sowie jenen Bewohnern, die anstelle des Ballbesuches eine Ballspende übermittelten.

„Gut Heil!“

Der Wehrkommandant:

F. Gehr

Der Schriftführer:
W. Ninaus

Der Kassier:
J. Reinisch

Krenn, ÖRK-Bezirksrettungskommandant Gustav Bäck, ÖRH-Bezirksstaffelführer Hans Pignitter, und Offizierstellvertreter Klaus Kendler. Die Geldinstitute waren vertreten durch Dir. Dr. Walter Scheriau (Sparkasse Voitsberg), Obmannstellvertreter Ing. Alfred Lackner (Raika Voitsberg) und Dir. Erich Rowanschek (Volksbank Voitsberg). Im Verlauf der Ballveranstaltung erschien auch LAbg. Sieglinde Zach.

Nach der Begrüßung durch den Wehrkommandanten, der den anwesenden Ballgästen für den Ballbesuch dankte, stellte er fest, daß dieses Ballpublikum wieder einmal mehr seine Verbundenheit mit der Freiwilligen Stadtfeuerwehr Voitsberg zum Ausdruck bringe. Bedauerlicherweise, so Gehr, sei die Abwesenheit vieler Personen, welche irgendwie die Verpflichtung hätten, den Feuerwehrball zu besuchen, zu vermerken.

Mit einem allgemeinen Tanz wurde sodann der Ball eröffnet. Für die ausgezeichnete Ballmusik im großen Volkshausaal zeichneten die unermüdlich spielenden „Zerlacher“, welche für alle Altersgruppen etwas auf Lager hatten, verantwortlich. In der Kellerbar sorgte der musizierende Wirt Karl Muralter in bewährter Weise für beste Stimmung.

Die Tanzeinlagen des „Tanzsportclubs Voitsberg“ in der Mitternachtspause waren eine willkommene und auflockernde Bereicherung des Ballgeschehens. Diese großartigen Leistungen wurden mit tosendem Beifall bedacht.

Für die ausgezeichnete kulinarische Bewirtung inklusive Getränke und guter Bedienung muß wieder dem Volkshaus-Restaurant-Pächter Werner Töscher und seinem Team volle Anerkennung ausgesprochen werden.

Abschließend kann festgestellt werden, daß der Feuerwehrball 1995 ein schönes Ballfest war, und viele Ballbesucher versprochen, im nächsten Jahr wiederzukommen.

ABI F. Gehr